

domingo 5 de enero de 2025

# Los Reyes Magos de Oriente ya reparten ilusión y magia por las calles de La Laguna

El alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez, hizo entrega de las llaves mágicas de la ciudad a Melchor, Gaspar y Baltasar



Recepción Reyes Magos 2025

Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente ya se encuentran en San Cristóbal de La Laguna. Melchor, Gaspar y Baltasar han sido recibidos esta mañana en el Salón de Plenos municipal, donde han rubricado su firma en el libro de honor del Consistorio. El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, junto a varios miembros de la Corporación, ha sido el encargado de dar la bienvenida a los principales protagonistas de esta jornada de ilusión.

Tras este acto de recepción oficial, los Reyes y su corte de pajes reales estrenaron un nuevo recorrido a pie por la calle Obispo Rey Redondo hasta la plaza de La Concepción, recogiendo en mano las cartas de los cientos de niños y niñas que ya se congregaban en el casco histórico de la ciudad.

A continuación, Melchor, Gaspar y Baltasar subieron a los balcones de la torre de La Concepción para saludar al público presente y recibieron las llaves mágicas de la ciudad de manos del alcalde, con las que podrán acceder esta próxima madrugada a los hogares laguneros y entregar los presentes.

La actividad se retomará esta tarde, a las 17:00 horas, con el habitual acto de adoración en el Real Santuario del Cristo. Una hora más tarde será el turno del plato fuerte de este día de Reyes, la salida de la Cabalgata Real por las calles de la ciudad. En esta ocasión, se retomará un itinerario que no se realizaba desde el año 1989.

En el trayecto tomarán parte nueve carrozas y más de 500 personas entre figurantes, pajes reales, elfos, personajes infantiles, superhéroes, comparsas, grupos coreográficos, fanfarrias, bandas musicales, zancudos, malabaristas y otros iconos reconocibles de estas fechas navideñas.

No faltarán los hinchables luminosos, espectáculos marinos, ambientación del mundo Avatar y un sinfín de sorpresas, que en algunos casos ya se han podido disfrutar en el Campamento de la Ilusión, por donde han pasado miles de niños y niñas desde el pasado 26 de diciembre.



Un año más, se ha dispuesto una zona PMR, en la plaza del Adelantado, donde podrán ubicarse personas con movilidad reducida. También se habilitará un tramo de la Cabalgata sin ruido (calle Nava y Grimón, desde la plaza del Cristo hasta la calle Pedro Pinto de la Rosa), para facilitar la asistencia y el disfrute de personas con trastorno del espectro autista u otras sensibilidades